

"L'Accorderie est un médecin capable de soigner les maux de notre société. Atténuer la solitude par le lien social, soulager le manque d'argent par l'échange de service et par conséquent crée du lien social voilà le traitement "médical" que propose l'Accorderie.

Le fonctionnement de l'Accorderie est basé sur le temps, temps après lequel on court sans arrêt. L'accordeur se réapproprie ce temps insaisissable pour le rendre convivial, humain, chaleureux, pour lui et pour les autres. Prenons le temps de nous soigner ..." A

*« A l'Accorderie règne un esprit de rencontres.
Nous allons dans l'inconnu, à la découverte d'autre chose, d'autres personnes.
A l'Accorderie règne un esprit de service, une volonté de créer pour rassembler
, pour s'enrichir. » Colette*

*« Quel bonheur et plaisir si simples à priori et parfois absents pourtant.
Bravo à l'Accorderie de nous offrir tout cela ensemble » Marie Cécile*

*« A l'Accorderie c'est faire avec ce que l'on a ici et maintenant
parce que nous avons la créativité
pour trouver les solutions aux maux de la société » JG*

« La spécificité de l'Accorderie est l'échange solidaire, le lien social qui se crée. Chaque adhérent donne et reçoit. Recevoir est facile. Parfois, pour donner, il faut chercher ce qu'on peut donner. Et s'apercevoir que l'on n'est pas seulement une personne qui reçoit, mais une personne qui est capable de donner. »

Encore une fois, l'Accorderie se distingue par sa gentillesse et sa générosité et je ne peux que me réjouir d'en faire partie. L'association m'a été d'un grand secours depuis mon adhésion. Elle m'a permis de sortir de mon isolement et de contribuer à ma mesure. Moi qui pensais n'avoir rien à n'offrir à personne ! Enfin, j'y ai rencontré un tas de gens merveilleux de tous horizons. Les soirées auxquelles j'ai participé jusqu'à présent ont toutes été d'excellente qualité et je m'y suis toujours bien amusée »

« La morale est bien là : entraide, sourire et bonne humeur. L'Accorderie est source de rencontres, de partages, de compétences »

« Être membre d'une Accorderie aujourd'hui et participer à développer son projet c'est tout aussi URGENT que de lutter contre le réchauffement climatique ou pour la biodiversité, car sans tisser du lien social entre nous, les gens, et apprendre à réfléchir ensemble, on ne fera que répéter les erreurs d'hier... » ML